



XALAPA

Moody's eleva la calificación del gobierno de Veracruz

Xalapa, Ver.- El gobernador Cuitláhuac García Jiménez dijo que cambió la calificación crediticia, Moody's, pone a Veracruz en calificación positiva triple B.

García Jiménez informó sobre la nueva calificación crediticia para Veracruz, con perspectiva positiva, que otorgó a inicio de semana la agencia Moody's con base en las mejoras sostenidas de los indicadores financieros en los últimos años, reflejadas en una escala BBB por parte de dicha empresa.

El titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (SEFIPLAN), José Luis Lima Franco, explicó que en 2020 mejoraron las prácticas de administración y gobierno, lo cual incidió en liquidez y reducción de pasivos, al tiempo de una menor dependencia de financiamiento de corto plazo.

También se reporta una tendencia al alza en los Ingresos de Libre Disposición, pese al contexto económico adverso, aunado al comportamiento estable en gasto corriente y mayor nivel de obra pública ejercida para así transitar de una calificación B, en 2018, a triple B del último reporte y la posibilidad de muy pronto llegar a la A.

“Solo cuando trazas un gobierno honesto es cuando vas sacando adelante. Por primera vez llevamos una calificación positiva”, indicó Cuitláhuac.

Por Rosalinda Morales.